

Cuba et l'Afrique du Sud œuvrent à la consolidation de leurs relations bilatérales



Pretoria, 5 sept. (RHC).- Marcelino Medina, vice-ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue sud-africain, Alvin Botes, président à Pretoria la 15e réunion du mécanisme conjoint de consultations.

Cuba et l'Afrique du Sud célèbrent ce mercredi le 25e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques. Le vice-ministre cubain réalise pour l'occasion une visite dans ce pays africain.

Peu après son arrivée ce mardi, le diplomate cubain a pris part à la cérémonie organisée pour marquer le 25e anniversaire des relations diplomatiques et il a été reçu à Johannesburg par le secrétaire général de l'African National Congress, Parti au pouvoir, Ace Magashule.

Au cours de la rencontre, Marcelino Medina a dressé un panorama de l'actualité latino-américaine et cubaine et expliqué la teneur de récentes mesures appliquées par l'administration Trump contre notre pays visant à renforcer le blocus.

De son côté, le secrétaire général de l'ANC a profité de l'occasion pour remercier une fois de plus Cuba de son soutien au peuple sud-africain depuis le temps de la lutte contre l'apartheid, de la formation des jeunes sud-africains dans des universités cubaines et de la coopération dans des secteurs dont la santé, l'éducation, les ressources hydrauliques et le bâtiment.

Il s'est prononcé pour la multiplication des échanges et il a confirmé l'appui de l'Afrique du Sud au peuple dans sa lutte pour la levée du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/201117-cuba-et-lafrique-du-sud-oeuvrent-a-la-consolidation-de-leurs-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba